
 

 

Comune di 
Bologna 

Interrogazione  

INSIEME BOLOGNA - CITTA' 
METROPOLITANA 

 
Visibile solo al Consigliere 
interrogante  

(i Settori coinvolti nell'iter e l' 
Assessore di riferimento sono 
sempre inclusi) 

 

in Iter 
 

 Passaggi precedenti  
Gruppo Consiliare: INSIEME BOLOGNA 
- CITTA' METROPOLITANA 
Segreteria Generale  

   

 Passaggio corrente  
Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE 
POLITICHE ABITATIVE     

 Passaggi successivi  

 
 
Flusso di lavoro  
26/07/2017. Creazione del documento. Operatore: Simone Rubbi 
 
26/07/2017. Gruppo Consiliare: INSIEME BOLOGNA - CITTA' METROPOLITANA. Inviato a: Segreteria Generale. 
Operatore: Simone Rubbi 
 
31/07/2017. Segreteria Generale. Inviato a: Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE. 
Operatore: Marinella Sangiorgi 
 

 Consigliere interrogante: DE BIASE GIAN MARCO  

 Data invio da parte del Gruppo Consiliare: 26/07/2017  

 Termini di riferimento per la risposta: 10/08/2017 
 

 Prog. n. 811 / 2017  
 P.G. n. 272704 / 2017   Data Protocollazione: 31/07/2017 
 Oggetto: INTERROGAZIONE PER CONOSCERE QUANTI IMMOBILI ACER SONO STATI AFFITTATI AD ARCI, SEDI DI PARTITO, 
ASSOCIAZIONI DI VARIA NATURA E SE SUSSISTONO MOROSITA', PRESENTATA DAL CONSIGLIERE DE BIASE IN DATA 26 LUGLIO 
2017 
 

Settori 

 
 per competenza: GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE  
 
 per conoscenza:  
 
 L'atto verrà inviato per conoscenza anche al Direttore Generale e al Capo di Gabinetto  

 
Assessori  

 
 per conoscenza: VIRGINIA GIERI  

         

 
 
Testo risposta  
 
 
 
 
 



Testo:  
         GRUPPO CONSILIARE  
         “INSIEME BOLOGNA”  
 
 
 
 
Bologna, 26 luglio 2017  
 
 
Al Direttore Generale del Comune di Bologna  

INTERROGAZIONE 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale Gian Marco De Biase,  

chiede:  

 quanti immobili di proprietà Acer sono stati affittati ad ARCI o sedi di partito ( e se a 
quali) e a quanto ammontano eventuali morosità/o utenze non pagate (vedi caso Arci 
Guernelli che ha un debito di € 100,000=).  

 quanti immobili Acer sono stati affittati ad associazioni di varia natura (libere forme 
associative- associazioni non riconosciute - Onlus) e se sussistono morosità anche di 
utenze e di che importo.  

 
 
 
 
 
F.to Gian Marco De Biase  
 
 
 
Documenti allegati (parte integrante):  
 
 
Documenti in atti:  
 
 


